



Die erste Mannschaft des EC Haslangkreit hielt die 2. Bundesliga: (von links) Johann Einmüller, Michael Grund, Andreas Arzberger jun., Erwin Dunau, Andreas Arzberger sen. Foto: arz

Klassenerhalt gesichert

EC Haslangkreit bleibt in der 2. Bundesliga

Haslangkreit (arz) Nicht gerade verheißungsvoll sah es für die erste Herrenmannschaft des EC Haslangkreit nach der Vorrunde in der 2. Stockschißten-Bundesliga aus. Mit dem 24. Platz konnte das Kreiter Quartett nicht zufrieden sein. Die Rückrunde versprach also recht spannend zu werden. Durch eine überaus überzeugende Leistung während des ersten Rückrundenspieltags kämpften sich Michael Grund, Erwin Dunau, Johann Einmüller und Andreas Arzberger jun. u. sen. durch mehrere Siege in der Tabelle nach oben. Mit nur zwei Niederlagen und vier Unentschieden konnte dieser erste Tag der Rückrunde mit dem 17. Platz abgeschlossen werden.

Der dritte Spieltag (Endrunde) musste also die Entscheidung um den Klassenerhalt

bringen. Bei den nun folgenden sechs Rundenspielen war den Spielern die Anspannung und die Bedeutung dieser nun folgenden Begegnungen anzumerken. Durch drei Siege und ebenfalls drei Niederlagen in den Rundenspielen und einem Sieg im Platzierungsspiel hatte der ECH am Ende dieser Meisterschaft wieder den 17. Tabellenplatz erreicht und der Klassenerhalt war damit gesichert.

Die dritte Mannschaft trat im Bundesleistungszentrum in Füssen in der Bezirksoberliga zum Wettkampf an. Für Josef Bscheider, Sebastian Reichhold, Mario Fröhlich und Patrick Fröhlich war es keine leichte Aufgabe in dieser Klasse zu bestehen. Nach spannenden Begegnungen erkämpfte sich das Kreiter Team den neunten Tabellenplatz.